
 

22 DE JANEIRO 2024 
 

Bom dia! Hoje recordamos uma antiga aluna 

de uma casa das Irmãs salesianas na Argentina: 

Laura Vicuña. 

Laura Vicuña foi a primeira filha do casamento 

de José Domingo Vicuña e Mercedes Pino. Em 

1894, logo após o nascimento da segunda filha 

do casal, Júlia Amanda, José Domingo faleceu, 

deixando a sua esposa e filhas sem dinheiro ou 

bens, sem um futuro claro. Como uma medida 

desesperada, as três decidem ir para a Argentina. A mãe de Laura procurou 

emprego para sobreviverem e para pagar os estudos das filhas. Encontrou 

um trabalho na propriedade de Manuel Mora. No entanto, o dinheiro não 

era suficiente para que a Laura e a sua irmã pudessem estudar. Então, o 

Manuel Moura, patrão da mãe da Laura, pressionou-a para que ela fosse 

como uma esposa para ele. Ficavam a morar na propriedade e ele pagava 

a escola das meninas. É assim que Laura começa a estudar no colégio das 

Filhas de Maria Auxiliadora, na Argentina. Laura começou a ser muito amiga 

de Jesus e por isso escutava-O. Com esta amizade surgiu a vontade de, 

quando crescesse, ser Irmã. 

Com o passar do tempo Manuel Moura mostrou-se ser um homem muito 

mau. Um dia, Laura escolhe entregar a sua vida a Deus para que a sua mãe 

deixasse de viver nesta situação, de pecado e sofrimento. Laura fica 

gravemente doente e antes de morrer diz a sua mãe: - Faz dois anos que 

ofereci a minha vida por si, para pedir a graça da sua conversão, minha 



 
querida mãe. Antes de morrer, terei a sorte de vê-la arrependida? 

Mercedes, com os olhos cheios de água, responde: - Prometo-te que farei 

o que me pedes. Deus é testemunha da minha promessa. Finalmente, Laura 

sorri e diz a sua mãe: - Obrigada, Jesus! Obrigada, Maria! Adeus, mãe! 

Agora morro contente! Após a morte de Laura, a sua mãe escolheu mudar 

de vida e regressou ao seu país, tornando-se mais próxima de Jesus. 

 

Sonha… Laura sabia o que queria para a sua vida, mas o mais 

importante era levar os outros a encontrarem Jesus. A sua 

mãe era a pessoa mais importante da sua vida e, por isso, fez 

tudo para que ela encontrasse a felicidade. Que fazemos nós pela felicidade 

dos outros? Mudamos algo na nossa vida ou nem ligamos ao que os outros 

precisam?  

 

Reza!  https://www.youtube.com/watch?v=LL83zXCpf6A 

                Laura Vicuña, rogai por nós!  

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=LL83zXCpf6A


 

23 DE JANEIRO 2024 
 

Bom dia! Hoje queremos falar-vos de mais uma 
parte da vida de João Bosco. Tinha acabado de ser 
ordenado padre. O respeito e admiração por ele iam 
crescendo. Era conhecido em toda a parte, por saber 
falar muito bem e por ser muito inteligente. Surgiram 
várias propostas de trabalho que permitiram a D. 
Bosco viver bem e sem preocupações. Mas, D. Bosco 
sentia no seu coração que o dinheiro e o conforto não 

eram o mais importante. Para ele, o mais importante era falar do amor de Deus 
a quem não O conhecia. 

 

Música: https://www.youtube.com/watch?v=80UiK1_LEqg 

 

 

Sonha… Em dares espaço a Deus, no teu coração, mais do 
que às coisas materiais. 
 

 
  

 Reza! Senhor Jesus, ajuda-nos a viver livres dos bens 

materiais e a ser agradecidos pelo que temos. Pai nosso…   

S. João Bosco, rogai por nós!  

 
 
 

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=80UiK1_LEqg


 

24 DE JANEIRO 2024 
 

Bom dia! Hoje, 24 de Janeiro, é o dia de S. 

Francisco de Sales. Se calhar vamos ouvir falar 

dele nos meios de comunicação, já que é o 

padroeiro dos jornalistas. Mas para nós, 

Família Salesiana, tem outro significado: é 

que foi exatamente S. Francisco de Sales que 

D. Bosco escolheu para padroeiro (protetor) 

dos Salesianos, e é daí que vem o nome 

(Salesianos). Mas, quem foi Francisco de Sales? Nasceu em 1567, no Castelo 

de Sales, perto de Genebra, na Suíça, de uma família nobre. Os pais queriam-

no advogado, por isso foi estudar para Paris. Aos 24 anos era então advogado, 

fazendo a vontade aos seus pais. No entanto e por sua própria vontade aos 

26 anos era sacerdote, exercendo a sua missão de padre numa região onde as 

pessoas não acreditavam todas no mesmo. Trabalha com paciência e 

bondade. É feito Bispo de Genebra. A sua bondade, a sua paciência, a sua 

mansidão, a sua caridade, une as pessoas, aproxima-as de Deus, e foi 

precisamente por isto que D. Bosco o escolheu para patrono (protetor) da 

Congregação salesiana e o deu aos Salesianos como modelo que pode servir 

também para nós. 

 

 Sonha… A exemplo deste santo, ser paciente, prestável e 

amável para com aqueles com quem te encontras. 

 

Reza! Senhor Jesus, faz que saibamos viver como S. Francisco de 
Sales: com paciência e mansidão, querendo o bem a todos. Pai 
nosso… S. João Bosco, rogai por nós!  



 

25 DE JANEIRO 2024  
 

Bom dia!  Ao visitar a cidade de Turim com D. 
Cafasso, padre seu amigo e conselheiro, D. Bosco 
ficou impressionado com o que viu:  
- Tantos rapazes a trabalhar nas construções e a 
vaguear pela cidade! De onde vêm?  
- São das vilas e aldeias vizinhas. Vêm à procura de 

trabalho. Mas como são muitos, já não há para todos.  
– dizia D. Cafasso. Alguns, como não têm dinheiro, passam fome. 
Outros limitam-se a roubar e acabam presos. Mas o que mais lhe tocou 
foi encontrar tantos rapazes presos. Todos eles eram saudáveis, 
robustos, inteligentes, mas ali sujeitos a maltratos, à fome e ao 
abandono. Comovido com tanta miséria, D. Bosco, chorou. 
- O que se passa João? Porque choras?  
– perguntou o D. Cafasso.  
- Quem sabe – dizia D. Bosco – se estes jovens tivessem lá fora um 
amigo que cuidasse deles, talvez não caíssem em desgraça e não 
voltassem a ser presos. Após esta visita, D. Bosco percebeu que Deus 
não o queria parado a tomar conta de uma igreja, mas que tinha uma 
missão muito importante para ele junto dos jovens. 

 

Sonha… E faz os outros felizes para que a alegria te inunde 
no coração. 
 

 
Reza! https://www.youtube.com/watch?v=JtJoDYJq_j8 
 S. João Bosco, rogai por nós! 
 

https://www.youtube.com/watch?v=JtJoDYJq_j8


 

26 DE JANEIRO 2024 

Bom dia! Vamos escutar a Palavra de Deus para este domingo e 
tentar compreender o que Ele nos quer dizer:  
 

Evangelho segundo S. Marcos (Mc 1, 21-28)  
 

Jesus chegou a Cafarnaum e quando, no sábado seguinte, entrou na 
sinagoga e começou a ensinar, todos se maravilhavam com a sua 
doutrina, porque os ensinava com autoridade e não como os 
escribas. Encontrava-se na sinagoga um homem com um espírito 
impuro, que começou a gritar: «Que tens Tu a ver connosco, Jesus 
Nazareno? Vieste para nos perder? Sei quem Tu és: o Santo de 
Deus».  
 
 

Sonha… Jesus fala sempre a verdade e não gostava de ver 
as pessoas tristes. Aquele homem não vivia bem e por isso, 
Jesus pede que o mal saia dele. E assim acontece! Quando 
não estamos a viver o bem, é importante pedir a Jesus que 
nos ajude. 

 
 

Reza! https://www.youtube.com/watch?v=PjbVmI47ca8 
S. João Bosco, rogai por nós!  
 

 

https://www.youtube.com/watch?v=PjbVmI47ca8

